

El Ministro del Trabajo en Vail de Uxó

Asistió a la bendición de un grupo de viviendas y escuelas; impuso la Medalla del Trabajo a la Empresa Segarra, y dirigió luego un discurso de tonos enérgicos a los obreros concentrados.

La propaganda comunista motiva un incidente sangriento en Francia

Clermond Ferrand. Dos agentes de la policía francesa y un soldado alemán han sido heridos a tiros de pistola por tres jóvenes que acompañaban a una propagandista comunista a la que aquellos trataban de detenerla.

La causa contra los "saboteadores", a empujones

Washington. — El Consejo de Guerra que entiende en la causa seguida contra los supuestos saboteadores alemanes, desembarcados en los EE. UU. ha proseguido sus deliberaciones a puerta cerrada.

Los ingleses realzantes en EE. UU. llamados a su país para colaborar en la guerra

Washington. — Se invita a los súbditos ingleses residentes en los EE. UU. a regresar a su país para colaborar en el esfuerzo de guerra, salvo si ejercen funciones de carácter vital.

El movimiento pro-independencia de la India

Tokio. — El movimiento nacionalista indio en Singapur, comunica que inaugurará en esta ciudad unas emisiones de radio en idioma indio que dirigirá diariamente a la población hindú para invitarla a realizar su libertad e independencia.

Vall de Uxó. — El Ministro de Trabajo, acompañado del Director General de Trabajo, llegó a esta villa a las doce de la mañana, acompañado de las autoridades locales que habían acudido a recibirle al límite de la provincia.

Seguidamente comenzaron los actos que han motivado la venida del Ministro, siendo el primero la bendición de un grupo de viviendas construidas para el personal técnico y unas Escuelas para los hijos de los obreros.

Tanto los citados locales como el edificio de la fábrica estaban adornadísimos.

Después de la expresada bendición el Ministro impuso la Medalla colectiva del mérito al Trabajo a la Empresa Segarra, recibiendo el hijo mayor de los citados industriales, entre incensantes aclamaciones de los obreros, pronunciando aquel unas palabras de agradecimiento al Caudillo.

Seguidamente tuvo lugar una concentración de productores en el interior de la fábrica reuniéndose diez mil obreros, ante los cuales pronunció un discurso el Ministro de Trabajo.

Dijo que deberían estar presentes y avergonzarse cuantos se escandalizan de la dureza de nuestras palabras, porque no buscan la prosperidad por el camino del trabajo, sino la facilidad ventajista de lo injusto.

Solo turbias cabezas pueden achacarnos los que nos achacan a nosotros para quienes la Patria, después de Dios, es la primera fe; y es una insensata tentativa llevarla a la ruina con palos de ciego.

Son los trabajadores, empresarios y obreros, quienes forman con nosotros el frente contra lo que llamaba José Antonio "el bolchevismo de los privilegiados".

Eliminada la Patria de esos dos poderes que al margen de la disciplina estatal la aniquilan es cuando viene el alza de sus rendimientos que ha sido, es y será una de las primeras metas de nuestra revolución.

Sabemos que esta empresa es la más difícil y peligrosa de todas.

Para ganar la revolución hace falta fijar un objetivo y estar dispuestos al choque final.

Terminado el discurso el Ministro fué aclamado, dándose vitores a España y al Caudillo.

Servicio telegráfico de la Agencia EFE

Acuerdos de la Federación Nacional de Fútbol

Madrid. — En la reunión celebrada en Madrid por el Comité Directivo de la Federación Nacional de Fútbol durante los días 28 y 29 de julio último, se tomaron, entre otros muchos de orden interior y trámite, los acuerdos que se mencionan a continuación:

Aprobar el balance y distribución de beneficios de la temporada pasada y el presupuesto para el ejercicio del año 1942-1943. Conceder a las federaciones regionales, para el desarrollo del fútbol y su administración y especialmente para la protección de los clubs modestos, subvenciones en un total de 150 mil pesetas.

Incorporar a la Federación del Sur la provincia de Almería y agregar a la provincial de dicha región Cáceres y Badajoz, para procurar intensificar nuestro deporte en las mismas.

Designar como árbitros internacionales a Pedro Escartín y otros dos.

Reservar en el calendario cuatro fechas para los partidos internacionales que puedan concertarse en la temporada.

Insistiendo en la fórmula de arreglo, según la cual se puede llegar a segunda División en 1943 y 1944, en un solo grupo de 14 clubs.

Distribución de los clubs de segunda división en tres grupos, que se citan.

Estableciendo el calendario de los campeonatos de primera y segunda División.

Se señala la fecha del 27 de septiembre como fecha inicial para el Campeonato de Liga y el 25 de abril para la primera eliminatoria de la Copa Generalísimo; el 16 de mayo para el comienzo del campeonato nacional de aficionados quedando previstas las del 20 y 27 de junio para los partidos finales de dichas competiciones respectivamente. Fijando la fecha del 17 de enero de 1943 como última utilizable para las federaciones para las competiciones regionales de primera categoría.

Cursar a los árbitros, clubs y entrenadores las normas e instrucciones que habrán de observarse en la temporada venidera, especialmente para evitar el juego violento y peligroso e impedir que se produzcan incidentes o irregularidades en los campos, que, caso de producirse, serán sancionadas.

También han sido atacados los aeródromos de Holanda así como los objetivos ferroviarios del norte de Francia.

30 aparatos de bombardeo y caza no han regresado, a sus bases.

Madrid. — El «Boletín Oficial del Estado» publica hoy una disposición de la Presidencia del Gobierno, nombrando oficial letrado del consejo de esta, a don Manuel Abazo Gómez.

Administración Central.—Presidencia del Gobierno.—Se anuncia un concurso para la provisión de tres plazas de ayudantes del Servicio de Obras Públicas en la zona del Protectorado de España en Marruecos.

Madrid.—El Diario Oficial del Ejército anuncia la vacante de la dirección del Parque de Intendencia de Barcelona para ser ocupada por un coronel o un teniente coronel en plaza de superior categoría.

30.500 pesetas de multa por haber cortado las astas a dos toros

Valencia. — Marcial Lalanda, su apoderado Llapiseta, la Empresa de la Plaza de Toros y el mayoral de la ganadería, han sido multados por el Gobernador civil con 10.000 pesetas los dos primeros y 5.500 y 5.000, respectivamente, los otros.

El motivo es que se habían puesto todos de acuerdo para cortar las astas de dos toros del Conde la Corte en la corrida de ayer; propósito que llevaron a cabo, pero no en su totalidad ya que no se les dio tiempo para limar los cuernos de las reses.

Si lo hubieran conseguido se hubiera producido un escándalo razonable, de haber salido los toros a la plaza en tal estado.

DE LA GUERRA

Prácticas de oscurecimiento en Nueva York

Nueva York. — Prácticas de oscurecimiento de esta ciudad han sido efectuadas inesperadamente por orden de las autoridades municipales, en cooperación con observadores militares.

Las sirenas dieron la señal de alarma hacia las diez horas, sin que la población hubiera sido advertida previamente.

Las pruebas de oscurecimiento duraron unos 20 minutos.

Diez mil japoneses se encuentran en las Islas Aleutianas

Washington. — Diez mil japoneses se encuentran en las Aleutianas occidentales ha declarado el portavoz del departamento de marina norteamericano sin embargo, añadió, los reconocimientos aéreos no han permitido descubrir la presencia de japoneses en las islas Pribilof.

804 aviones han perdido los rusos en 10 días

Berlin. — 804 aviones han perdido los bolcheviques en el periodo comprendido del 21 al 31 de Julio, según declaran los centros militares alemanes.

De ellos 641 fueron destruidos en combate aéreo, 66 por la D.C.A. y los demás en el suelo.

En el mismo tiempo las pérdidas alemanas en el frente oriental han sido de 61 aparatos.

Los japoneses han desembarcado en Guadalupe

Vichy. — Siete oficiales de la

La lucha en Rusia

Ocho mercantes soviéticos hundidos en el Volga por los aviones del Reich

Berlin. — Un petrolero y siete mercantes han sido hundidos por la aviación alemana en el Volga. Otras diez y seis unidades han sido alcanzadas y gravemente averiadas.

En el sector sur del frente se desarrollaron intensos combates en el curso de los cuales 44 aviones rojos, según informaciones hasta ahora recibidas, fueron derribados.

Las fuerzas húngaras rechazan los intentos soviéticos de pasar el Don

Budapest. — El alto mando nacional comunica que en el curso de la última semana las fuerzas nacionales rechazaron todas las tentativas del enemigo para pasar el río Don.

71 buques han construido los EE. UU. en el mes de Julio

Washington. — 71 buques de carga y petroleros con un desplazamiento de 790.000 toneladas han sido terminados de construir en los astilleros navales de los EE. UU. en el mes de Julio, según anuncia la comisión marítima.

El total de buques construidos por los astilleros norteamericanos en los 7 primeros meses de 1942 alcanza a 229 y representa 3.538.515 toneladas.

Una protesta de Vichy a Londres es cursada por Pletri, en Madrid

Madrid. — El Embajador de Francia Mr. Pletri ha visitado esta mañana al Embajador de la Gran Bretaña Sir Samuel Hoare para entregarle una protesta oficial del Gobierno francés por el ataque británico a unos pesqueros franceses en las costas de Bretaña.

La entrevista entre ambos diplomáticos se prolongó largo rato.

Savakar ha dimitido

Bangkok. — El jefe del partido pan-hindú, Savakar, ha presentado la dimisión de su cargo por razones de salud, según anuncia la Radio pan-hindú.

Noticias del Extranjero

Colera en Shanghai

Shanghai. — A 901 casos de cólera se elevan los que se registran en Shanghai.

Deydeso

Consultorio de cuestiones de trabajo Apuntadores, 12, pral. Teléf. 2839

FARMACIA LLOBERA

Participa a su distinguida clientela, haber reanudado su servicio de venta al público.

Fideos, 2, y P. Santa Eulalia, 1 Tel. 2143

¡Sueño tranquilo!

Lo logrará Vd. quemando antes de acostarse un "FUMIFERO SATALIN" exterminador instantáneo de moscas y mosquitos.

Es un producto FINOLIS, nombre de garantía registrado. Pídase en droguerías y similares.

Unico representante en todas las Islas. Adolfo Iglesias. Plaza Rosario, 4.—Teléf. 1163.—Descuento a mayoristas.

T O R O S E N I N C A

HOY, a las 6 de la tarde

Niño de la Palma Pepe Gallardo Curro Caro

con 6 bravos Toros de D. Bernardino Giménez, hoy propiedad de D. José Dasí

Dos novillos toros de D. Alipio Pérez Tabernero, estoqueados por el novillero

Pedro Mesas, de Sevilla

La mejor combinación que se ha dado en esta Plaza